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審議会等の会議結果報告書 

要点記録 

会 議 の 名 称 令和６年度第３回茅野市環境審議会 

開 催 日 時 令和６年７月 19日（金） 午後２時 50分から 

開 催 場 所 茅野市役所議会棟 1階 大会議室 

出 席 者 

【審議会】 

小池正雄会長、松岡隆志副会長、木村かほり委員、井村淳一委員、名取哲夫委員、

行田幸三委員、若宮崇令委員、村田則幸委員、齊藤邦男委員 

【事務局】 

平沢市民環境部長、鷹野ゼロカーボン推進室長、大蔵環境課長、吉瀧ゼロカー

ボン推進係長、渡邉公害衛生係長、清水環境保全係長、印南主任 

欠 席 者 ６名 

公開・非公開の別 一部公開 傍聴者の数 0 

議題及び会議結果 

発言者 協議内容・発言内容（概要） 

 １ 開会 

 ２ 会長あいさつ 

 ３ 会議事項 

 （１）審議会の公開について 

事務局 会議の公開については、市の要綱により原則公開とされているが、議題１の審

議案件に関しては、申請者の企業情報に触れることが考えられ、公開とした場

合に今後の営業活動上不都合が生じる可能性があるため、非公開が良いと考え

る。議題２については原則通り公開が良いと考えるが、いかがか。 

小池会長 何か意見はあるか。 

委員 異論なし。 

小池会長 本件は一部公開とする。 

 （２）審議 

 ①3,000㎡以上の土地の形状変更に係る申請 

 ～非公開情報に関する審議のため、会議録も非公開とする～ 

 ②第２次茅野市環境基本計画改定（案）、茅野市ゼロカーボン戦略（案）答申

について 

小池会長 次に２件目の審議に移ります。 

第２次茅野市環境基本計画（案）茅野市ゼロカーボン戦略策定（案）答申につ

いて、事務局より説明をお願いします。 

事務局 【事務局説明】 

小池会長 答申案についていかがでしょうか。 

委員・事務局 （意見無し） 

小池会長 第二次環境基本計画改定（案）についての答申とさせていただきます。 

小池会長 次にゼロカーボン推進室から説明お願いします。 

事務局 【事務局説明】 

行田委員 将来見たときに困らないように、６番の「本年」を「令和６年」に直したほう
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が良い。 

小池会長 他に意見はありますか。 

委員・事務局 （意見無し） 

小池会長 茅野市ゼロカーボン戦略答申（案）を答申とさせていただきます。 

長時間にわたりご審議ありがとうございました。 

 ４ その他 

小池会長 その他何かありますか。 

齊藤委員 ㈱ディスコ湯川工場の建設の準備が進んでいる。あらゆる環境に大きな影響

が出てくると思われる。申請がされてから審議会で審議をするというより、

先に状況や方向性について話し合いをした方が良い。従業員数も1,500～

2,000人であり人口が相当増える。情報が欲しい。 

小池会長 事務局で情報はあるか。 

事務局 環境課で開発許可申請はまだ受けていない。 

小池会長 大きな開発があるときは情報を開示していただきたい。 

木村委員 現段階では条例で申請が必要なことは行っていないか。 

事務局 現段階では無いが、今後申請が出てくれば環境審議会に諮る案件となる。 

行田委員 今ある工場は環境課で関わっているか。 

小池会長 環境審議会に諮り、皆さんの意見をいただいた。 

齊藤委員 塩沢の集落の中交通量が増えることが懸念される。 

建設に関する情報が各方面から入ってきている。 

小池会長 委員も情報収集をして茅野市の環境を守っていかないといけない。そのため

には事務局とも連携を取りながら、進めていくことが必要である。 

 ５ 閉会 

松岡副会長 以上をもって、令和６年度第３回茅野市環境審議会を閉会する。 

 


